

四日市市立水沢小学校

学校だより



令和6年9月2日 第24号



## 2学期の始業式をオンラインで行いました。

校長から、始業式において、次のような話を子どもたちにしました(概要です)。

2学期は学期の中でも1番長く、約4か月間あります。全校児童による運動会、授業参観+文化祭、6年生は修学旅行、3~5年生は社会見学・校外学習と、行事がたくさんある学期です。秋は、実りの秋、勉強の秋、スポーツの秋とも言います。秋の前に何かをつければ言葉ができるくらい充実した期間となります。

さて、2学期みんなに頑張ってもらいたいことが3つあります。1つめは「あいさつをしっかりとしよう」です。あいさつは、1日の人と人との出会いの始まりです。地域の皆様やPTA地区委員の皆様が子どもたちの登下校を、毎朝夕、見守ってくれています。相手の目を見て「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」とあいさつをして、地域の皆様とのつながりをつくってほしいと思います。

2つめは、「なかまのことを大切にしよう」です。1学期は上級生がしっかりと下級生の面倒をみてくれたり、学級のなかまが困っているときに助けたりしてくれました。2学期も相手のいいところをたくさん見つけ、楽しく過ごして、なかまとのかけがえのないつながりを築いてほしいと思います。

3つめは、「人の話をしっかりと聞こう」です。学校ではさまざまな活動がありますが、一人ひとりが勝手なことをしていたら、なかなかうまく進みません。2学期も読書ボランティアの皆様が朝の時間を使って、本の読み聞かせやブックトークをしてくれます。静かに集中して聞いてほしいと思います。

そして、あたり前のことですが、「チャイムで授業が始められるようにもしてほしい」と思います。9月や10月はまだまだ暑いですから、気分もだらしがちです。1学期のようにみんなのことを考えて、チャイムが鳴ったら授業が始められるような環境を、みんなで作ってほしいと思います。特に5,6年生には、リーダーとして期待をしています。

最後に、2学期を元気に過ごすために3つ話をして終わります。1つめは夜ぐっすり寝ることです。そして2つめは朝ごはんをしっかりと食べることです。3つめは朝トイレに行って、うんこをして、すっきりして学校に来ることです。身体を元気に保つことが、感染症のウイルスや熱中症から身体を守ることにもつながります。毎日3つのことをしっかりとやって、2学期も健康で元気に過ごしましょう。

水沢小学校は、来年度から小規模特認校になります。現在、正門の看板が変わり、たくさんの旗が立てられています。2階図書室横の部屋も、休み時間等にみんなが交流できる部屋に生まれ変わります。また、1学期には、来客駐車場の南側フェンスを通り抜けられるようにしました。朝は送りの車が多くて危険ですから、できるだけフェンス南側から出て、横断歩道を渡り学校に来るようにしてください。



## 2学期の主な行事予定です(若干変更の場合あり)。

9月3日(火) 給食開始【4限 13:15下校】 9月4日(水) 【5限 14:05下校】

9月5日(木) 【5限 14:35下校 清掃あり】 9月6日(金) 【5限 14:05下校】

9月4日(水), 5日(木) 校内作品展 9:30~16:00 本校管理棟2階 理科室・家庭科室にて

10月12日(土) 運動会(午前開催) → 雨天順延 給食なし 10月15日(火) 代休

※運動会終了後、創立150周年に向け、地域の皆さんも入っての集合写真撮影を予定しています。(12時過ぎ)

10月24日(木) 3年生社会見学(四日市港乗船体験:中央小3年生と昼食交流 3年生お弁当必要)

11月3日(日) 授業参観(昼食は地区文化祭の食券を買って←希望者)・地区文化祭 11月5日(火) 代休

11月13日(水) 4年生校外学習(茶業振興センター 午前中)

11月14日(木) 就学時健診 14:00~

11月15日(金) 三泗音楽会(4,5年生出場 午前中)

11月21日(木)~22日(金) 6年生修学旅行(京都方面)

11月26日(火) 5年生社会見学(愛知県 東邦ガスエネルギー館, デンソー高棚製作所 5年生お弁当必要)

11月29日(金) 読書講演会(2,3限目 メリーゴーランド店主来校 保護者自由参加 児童1人1冊本選択)

12月18日(水)~20日(金) 個人懇談会(6年制服採寸あり) 12月20日(金) 給食終了

12月23日(月) 2学期終業式【3限 11:30下校】

(文責 北住 昌文)